

Das wertvollste Geschenk der Welt: Stammzellen spenden®



Judith Gerlach
Bayer. Staatsministerin
für Digitales,
Schirmherrin der Aktion



Wir alle retten Fabi!

ÄRMELHOCH GEGEN BLUTKREBS! LASS DICH TYPISIEREN!



Stadthalle Obernburg
Samstag, 13. Juli 2019, 11:00 – 16:00 Uhr
Jahnstraße 7, 63785 Obernburg am Main

WIR ALLE RETTEN FABI – REGISTRIERE DICH ALS STAMMZELLSPENDER!

Bei dem 11-Monate alten Baby Fabian wurde im April eine besonders bösartige Form von Leukämie diagnostiziert. Der Junge muss derzeit bereits seine zweite Chemotherapie durchstehen. Doch Fabian kann geheilt werden! Er braucht dringend eine Stammzellspende/Knochenmarkspende, um wieder gesund zu werden. Daher die dringende Bitte: Krempel die Ärmel hoch und lass Dich registrieren. Für Fabian und viele andere, die wieder gesund werden wollen!

BITTE SPENDE ONLINE UNTER WWW.AKB.DE/SPENDEN ODER AN:

HerzMensch e.V.
IBAN: DE83 7955 0000 0012 1480 60
Verwendungszweck: Fabi

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern
IBAN: DE67 7025 0150 0022 3946 88
Verwendungszweck: Fabian

*Wir sind dringend auf
Geldspenden angewie-
sen. Für Geldspenden
ab 50 Euro, unter
Angabe der Anschrift,
stellen wir eine Spen-
denquittung aus.*

In Bayern Stammzellen spenden – weltweit Leben retten.

In Kooperation mit:

#HERZ  MENSCH e.V.

